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COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU SYNDICAT  

du vendredi 23 Mai 2014  
 

 
 
Membres du syndicat et invités présents : 
 
- Denis DELAGE, Président 
- Rolland ROCHE, membre du syndicat 
- Gilbert ORCEL, membre du syndicat 
- Romuald ROCHE, membre du syndicat 
- Gérard NACLARD, membre du syndicat 
- Nadine HUSTACHE, membre de la commission municipale 
- Yan CARREL, Directeur technique et d’exploitation SATA 
- Laure BACLE, Directrice Service des Finances Mairie 
- Cécile ARSENNE, secrétaire AFP 

 
Absents excusés : 
 
- Jean Yves NOYREY, Maire 
- Jean Christophe HOFF, Directeur Général SATA 
- Christian REVERBEL, Directeur de la Sécurité et des Pistes SATA 
- Eric CHALVIN, membre du syndicat 
 
 
La réunion débute à 9h à la maison d’Huez.   
 
PREPARATION  DE L’Assemblée des Propriétaires, TRAVAUX SATA : 
 

Les différents travaux sur les pistes, déjà validés lors de l’A.G. 2013 (cf. compte-rendu du 
syndicat du 10 avril), feront l’objet d’une présentation. Le « nettoyage » du haut de la combe 
Charbonnière et l’abaissement du col du Lièvre seront présentés, la SATA vérifiera que le 
col du Lièvre est bien à l’extérieur de la zone classée du Lac Blanc. 
 Le projet de construction du télésiège débrayable du Lièvre Blanc fera également l’objet 
d’une présentation à l’AG, mais les travaux ne pouvant commencer avant l’été 2015 du fait 
du délai d’instruction de la demande de permis (12 mois), ce sera à l’Assemblée des 
Propriétaires du printemps 2015 de se prononcer, elle aura ainsi  connaissance de l’avis du 
commissaire enquêteur. 
   
 
RENCONTRE AVEC LES ELEVEURS : .  
 
Max Ballerand, Président du groupement des éleveurs, présent dans la station  à l’occasion de 
la montée aux alpages nous informe que 280 bovins pâtureront, encadrés par Tony et une aide 
bergère, Christèle Morin. Il souhaite que Tony soit bien informé des différents travaux et 
occupation sur le terrain. Une réunion sera organisée en novembre concernant la cartographie 
de l’alpage entre les éleveurs, la SATA et L’AFP pour faciliter les demandes de subventions. 
Enfin il félicite la SATA pour le re-engazonnement très réussie de la piste d’Huez. Denis Delage 
souhaite qu’à l’issue de la saison  une présentation soit faite du travail de l’assistant berger en 
particulier son rôle dans la relation entre le pastoralisme et la multi activité. 
Serge Sarret n’utilisant plus le terrain de Marinette Petit à Huez, un courrier va être préparé de 
façon à demander à cette dernière si les éleveurs peuvent utiliser ce terrain, à l’exception de 



100 m
2
 qui serviront de démonstration de fauchage lors de la fête de la Sainte Anne du 26-27 

juillet prochain à Huez. 
 
PREPARATION de l’Assemblée des Propriétaires, Budget:  
 

Le Syndicat approuve le projet de budget qui sera soumis au vote de l’Assemblée des 
Propriétaires, en particulier le montant des redevances versées aux propriétaires.   

 
 

ORAGNISATION de L’ASSEMBLEE DES PROPRIETAIRES :  
  
L’assemblée des Propriétaires aura lieu le 28 juin à la maison d’Huez et à cette occasion 
l’ensemble du syndicat sera renouvelé et soumis au vote des propriétaires. Pour organiser ce 
vote par voix avec  la gestion des pouvoirs, Cécile, Gilbert et Romuald seront à la table 
d’émargement. 
 
QUESTIONS DIVERSES :  
 
La journée de nettoyage du pâturage aura lieu samedi 24 mai, Gérard Naclard trouvant 
excellente l’affiche élaborée à cette occasion, il souhaite garder ce visuel pour les prochaines 
manifestations.  
Denis Delage explique au responsable de Deval’moon, que le nouveau tracé n’étant plus 
compris dans le périmètre de l’AFP, l’exploitation estivale de son activité nécessitera une 
convention avec  la Commune 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la réunion du syndicat prend fin à 11H15. 

 
 
Le Président Denis Delage,   

       
       

  .    
   Le 26 Mai 2014 


